



Noticias

de la mañana hasta las 5.00 de la tarde y será en domingo, para ofrecer más posibilidades a los hombres.

LA ORACIÓN DE LOS MIÉRCOLES



Hemos empezado ya la oración que hacemos después de la misa, en la capilla del sagraio y que también se retransmite por radio para enfermos, impe-

didos y aquellos que no pueden asistir a la parroquia. Os lo recordamos, es una vez en semana y os invitamos a hacer un esfuerzo y participar.

MISA DE LA COMUNIDAD

Los domingos tenemos a las doce la misa para padres y niños, para todos. Son ya bastantes los padres, jóvenes, que veo que se están incorporando a la misa de 12 con sus hijos. Muy bonito ejemplo



para los hijos y para los mayores. Vemos que los niños vienen muy pocos ¿por qué?. La asistencia a la catequesis es bastante y nos alegra, pero no es así en la misa dominical. Hacemos una llamada a los padres para que lo recuerden a sus hijos.

¿MISA O FUTBOL?

Hace unos días comentábamos en una reunión de padres que los chicos no van a misa porque tienen fútbol todos los domingos por la mañana o tienen natación.

Lo mismo pasa con los entrenamientos durante la semana.

Hay días que

coincide la catequesis con el fútbol. Con fácil que sería facilitar al chicos el poder participar en la catequesis y en el fútbol. Sólo es cuestión de ponernos de acuerdo. Hace unos años, el Señor encargado de los deportes, en el ayuntamiento, consultaba a los sacerdotes, para ver cuando tenían catequesis los chicos para no coincidir con el fútbol, pregunto ¿por qué ahora no se hace lo mismo? Con lo fácil que es. Así salimos todos perjudicados. Por eso pienso que misa y fútbol no compatibles, todo depende de la buena voluntad que cada uno ponga. Por lo tanto misa y fútbol.

